

# BIG ISSUE

## Dirgahayu Pemasyarakatan ke-59, LPKA Kutoarjo Ikuti Upacara Secara Virtual

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.BIGISSUE.ID](https://kutoarjo.bigissue.id)

May 2, 2023 - 14:52



*HBP ke-59*

KUTOARJO – Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo mengikuti kegiatan Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59 pada hari Selasa (02/05). Kegiatan yang di laksanakan secara virtual ini di laksanakan di Aula Sahardjo LPKA Kutoarjo.

Di tingkat pusat, Upacara Peringatan difokuskan di halaman komplek Kementerian Hukum dan HAM. Sementara Kantor Wilayah dan UPT Pemasyarakatan se Indonesia mengikuti secara virtual.

Pada kesempatan itu, tampak Kepala LPKA Kutoarjo Teguh Suroso di damping oleh seluruh Pejabat Struktural dan Pegawainya. Bergabung juga Ibu-ibu dari Dharma Wanita Persatuan (DWP) LPKA Kutoarjo yang mengiktui rangkaian

kegiatan Upacara HBP.

Yasonna Laoly selaku Menkumham memberikan arahan yang harus di perhatikan kepada seluruh jajaran Kemenkumham agar dapat kembali dan fokus bekerja untuk dapat memberikan pengabdian yang terbaik.

“Segera kembali bekerja target kinerja agar menjadi perhatian dan prioritas utama untuk segera di laksanakan dan diselesaikan sesuai jadwal yang telah di tentukan”, ujarnya.

Menkumham juga menegaskan agar perlu menyadari dan meningkatkan kompetensi melalui literasi dalam melaksanakan tugas, agar adaptif dengan berbagai perubahan, apakah itu UU Pemasarakatan, KUHP Nasional, dan lain-lainnya

Sebagai pentup dalam sambutannya, Yasonna mengajak seluruh pegawai Kementerian Hukum dan HAM untuk dapat membangun komitmen bersama agar dapat memberikan pengabdian yang terbaik di Kemenkumham.

Di temui usai pelaksanaan Upacara Virtual, Teguh Suroso menyampaikan ucapan selamat serta pesan dalam momen Hari Bakti pemsarakatan Ke-59 ini. “Dirgahayu Pemsarakatan Ke-59, semoga selalu menjadi ASN yang Ber-AKHLAK dan PASTI serta tulus ikhlas mengabdikan untuk negeri”, harap Teguh. Kegiatan ditutup dengan foto bersama dan ramah tamah(SA)